



AMLO y Sheinbaum salen rumbo al Congreso para la toma de protesta

Pasadas las 10:00 horas de la mañana, Andrés Manuel López Obrador (AMLO) salió de su hogar en la alcaldía Tlalpan para dirigirse a la Cámara de Diputados para realizar el cambio de mando con la presidenta Claudia Sheinbaum.

El ahora expresidente López Obrador salió de su casa al sur de la Ciudad de México, ya que ayer, a las 17:37 horas, dejó Palacio Nacional, sede del Poder Judicial durante todo su sexenio, y que también lo será en el Gobierno de la primera Presidenta de México.

En el recinto de San Lázaro ya esperan por la actual mandataria y el expresidente, varios mandatarios latinoamericanos, así como la esposa del presidente de EU, Joe Biden.

Mientras el exmandatario circula por Calzada de Tlalpan, un grupo de manifestantes a favor del Judicial lo esperan, encapsulados por la SSC, en el cruce de Congreso de la Unión y Fray Servando Teresa de Mier.

Minutos después y abarrotada por una ola de seguidores, la primera mandataria de México salió de su hogar rumbo a la Cámara de Diputados para obtener la banda presidencial y realizar su toma de protesta.

Al igual que el vehículo de López Obrador, el de Claudia Sheinbaum fue rodeado por una ola de simpatizantes que esperaban desde la mañana poder ver a la nueva mandataria.

Por el momento, su vehículo está cerca de incorporarse a Calzada de Tlalpan para emprender la ruta establecida y pueda ingresar a Congreso de la Unión para entrar a la Cámara de Diputados.

https://www.24-horas.mx/2024/10/01/amlo-y-sheinbaum-salen-rumbo-al-congreso-para-la-toma-de-protesta/#google_vignette